

**MARIUS
FABRE**

Savonnier depuis 1900

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET

DETERGENCE / DETERGENT

SAVON NOIR "PRÊT A L'EMPLOI"
"READY -TO-USE" OLIVE OIL BLACK SOAPGAMME / RANGE
CHIEN / DOGFormule / Formula
SNSP.2

750 ml (25.36 fl.oz)

CHSNSP750

Ce nettoyant prêt à l'emploi est un produit incontournable pour l'entretien quotidien des petites surfaces et des accessoires de votre chien : gamelle, niche, tapis, jouet, collier...Pratique d'utilisation, il est muni d'un vaporisateur pour assainir et rendre son environnement propre et frais. Sa qualité est garantie par la savonnerie Marius Fabre, fabricant de produits naturels depuis 1900 et quatre générations.

This ready-to-use cleanser is a must-have for daily maintenance of small surfaces and your dog's accessories: bowl, kennel, carpet, toy, collar... Easy to use, it is equipped with a spray to sanitize your dog's environment and leave it clean and fresh. Its quality is guaranteed by the Marius Fabre soap factory, manufacturer of natural products since 1900 and four generations.

UTILISATION / USE

Bien agiter avant emploi. Vaporiser la surface à nettoyer. Frotter à l'aide d'une éponge légèrement humide ou d'un chiffon. Inutile de rincer.

Shake well before use. Spray on surface to be cleaned. Rub with a dampened sponge or a cloth.

COMPOSITION / COMPOSITION

Huiles 100% végétales - sans huile de palme - sans colorant - sans parfum - sans conservateur
100% vegetable oils - no palm oil - no colouring - no fragrance - no preservative

COMPOSITION : Savon 5 - 15% / **Soap** (5 - 15%) (potassium olivate, potassium cocoate)

Contient aussi / **Also contains** : aqua (eau), potassium carbonate, sodium chloride, glycerin⁽¹⁾

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / 100% of the ingredients are of natural origin

Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT « Ecodétergent » disponible sur <http://detergents.ecocert.com>

Detergent certified by ECOCERT Greenlife according to the ECOCERT standard available on <http://detergents.ecocert.com>

INGREDIENTS (INCI) : aqua, potassium olivate, potassium cocoate, potassium carbonate, sodium chloride, glycerin

ALLERGÈNES / ALLERGENS : -

⁽¹⁾La glycérine contenue dans nos savons n'est pas de la glycérine rajoutée au contraire des savons dits « glycélinés ». Il s'agit en effet de la glycérine contenue naturellement dans l'huile végétale. A l'issue de la saponification, il n'en reste qu'une infime partie.

⁽¹⁾The glycerine in our black soaps has not been added, it is the one that is naturally present in vegetable oil. Authentic Black soap, when it is made according to traditional processes, is actually glycerine free.

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

Pour réduire l'impact environnemental, respectez les doses recommandées d'utilisation.

Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

Please use the recommended quantity to reduce your environmental impact.

MARIUS FABRE Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / <i>TECHNICAL DATA SHEET</i>	GAMME / <i>RANGE</i> CHIEN / <i>DOG</i>
	DETERGENCE / <i>DETERGENT</i> SAVON NOIR "PRÊT A L'EMPLOI" <i>"READY -TO-USE" OLIVE OIL BLACK SOAP</i>	Formule / <i>Formula</i> SNSP.2

SPECIFICATIONS / *SPECIFICATIONS*

Aspect / <i>Aspect</i>	liquide biphasé marron à noir / <i>brown to dark biphasé liquid</i>
Odeur / <i>Odor</i>	caractéristique du savon noir / <i>black soap characteristic</i>
pH / <i>Odor</i>	8.5 - 10.0

CONDITIONNEMENT / *PACKAGING*

Conditionnement / <i>Packaging</i>	FLACON PLASTIQUE ambré (100%rPET) <i>AMBER PLASTIC BOTTLE (100%rPET)</i> avec POMPE NOIRE PLASTIQUE / <i>with BLACK PLASTIC PUMP</i>
Unités par carton / <i>Units per box</i>	x6